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Impressum 
Die Vereinsinfo erscheint unregelmäßig. Sie wird per Mail an registrierte Vereinsmit-
glieder, politische Entscheidungsträger, Sponsoren und sonstige Interessenten ver-
sandt, steht auf unserer Homepage zur Verfügung und wird in den Schaukästen des 
Vereins ausgehangen. Gerne kann die Info an Dritte weitergeleitet werden. Auch neh-
men wir weitere Interessenten in unseren Verteiler auf.  
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VORWORT 
Liebe Mitglieder*Innen, liebe Fans und 
Freunde des SV Grün-Weiss Brieselang, 
 
noch in diesem Jahr steht die Entscheidung 
seitens der Gemeindevertreter zum Stand-
ort der Gesamtschule an. Wir haben uns 
dazu im Vorstand positioniert. Für uns geht 
es nicht darum, wo die Schule gebaut wird, 
sondern wo zukünftig das Vereins- und Ge-
meindeleben stattfindet. Wir machen uns 
stark, um den Gremien zu verdeutlichen, 
dass die Suche nach Ausweichflächen für 
uns höchste Priorität genießt.  
 
Ich möchte auch auf die Verschiebung unse-
rer Mitgliedervollversammlung hinweisen, 
sie findet nun voraussichtlich am 
29.11.2020 statt. Aber immer in Abwägung 
der aktuellen Pandemievorgaben des Lan-
des Brandenburg. Diese zwingt uns aktuell 
den Trainings- und Spielbetrieb für alle 
Mannschaften einzustellen. Hoffen wir, 
dass dies wirklich nur die kommenden 4 
Wochen andauern wird. 
 
 Bleibt gesund und befolgt die behördlichen 
Vorgaben. Umso schneller sehen wir uns 
auf dem Platz wieder 
 
 
Mit grün-weissen Grüßen 
 
Matthias Reer 
1.Vorsitzende 
 
 
 
 

 

 
GRUNDSATZHALTUNG ZU DEN BAUVARIANTEN 

DER GESAMTSCHULE UND ENTWICKLUNG  
EINES WEITEREN/NEUEN SPORTGELÄNDES 

 
Der Vorstand hat in den letzten Wochen mit vielen Mitgliedern über die 
von der Gemeinde vorgestellten Bauvarianten zur Gesamtschule disku-
tiert. Corona bedingt konnten wir leider zu diesem, für den Verein exis-
tenziellen Thema, keine Mitgliederversammlung durchführen, sondern 
haben die Meinungsfindung in vielen Gesprächen durchgeführt. Als Er-
gebnis dieser Meinungsfindung hat der Vorstand in seiner Sitzung am 29. 
Oktober die Vereins Stellungnahme beschlossen und den 
Entscheidungsträgern der Gemeinde übermittelt.  
 

KEINE EINSCHRÄNKUNG DES VEREINS- UND BREITEN-
SPORT - MEHR FLÄCHE FÜR DEN SPORT 

 
Grundsatzhaltung:   
 
1. Die aktuelle Heimat des SV Grün-Weiss Brieselang ist der Fichte-Sport-

platz! 
2. Eine weitere zentrale Sportanlage mit mindestens 3 Sportplätzen, ei-

nem Vereins- und Sozialgebäude und entsprechender Infrastruktur 
muss umgehend geschaffen werden. Die Lage muss so gewählt wer-
den, dass zusätzliche Erweiterungsmöglichkeiten für die Entwicklung, 
insbesondere für weitere Sportarten, vorhanden sind (siehe Anlage 
zum offenen Brief vom 16.09.2020/Vereinsinfo 4) 

3. Unter der Voraussetzung, dass die neu geschaffene Sportanlage die 
Bedingungen für ein Vereins- und Gemeindeleben erfüllt, ist eine spä-
tere Schwerpunktverlagerung auf diese denkbar, sofern der beste-
hende Fichte-Sportplatz als Ausweichstätte für den Trainings- und 
Spielbetrieb ergänzend weiterhin genutzt werden kann 

4. Einschränkungen jeglicher Art in einer möglichen Übergangsphase 
dürfen nicht über die aktuellen Einschränkungen hinausgehen und 
müssen die uneingeschränkte Teilnahme am Wettkampfbetrieb und 
den dafür erforderlichen Trainingsbetrieb wie bisher ermöglichen. 
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5. Eine temporäre Nutzung von Sportflächen außer-
halb der Gemarkung Brieselang ist weder möglich 
noch akzeptabel 

6. Die Nutzung im Gemeindegebiet dezentral verteil-
ter Sportflächen ist keine Option für ein funktionie-
rendes Vereins- und Gemeindeleben  

7. Die Nutzung des in "Alt-Zeestow" befindlichen Ge-
ländes ist aufgrund der Beschaffenheit, der Erweite-
rungsfähigkeit und der unsicheren Erreichbarkeit 
insbesondere für unsere Kinder und Jugendlichen, 
auch als eine mögliche Übergangslösung, völlig un-
geeignet  

8. Eine Realisierung der gegenwärtigen und zukünfti-
gen Ansprüche einer neuen, ausreichend großen 
Sportanlage auf dem "Gutsmann-Gelände" in "Neu-
Zeestow" könnte allen künftigen Bedarfen an Ge-
samtflächen und Lage entsprechen  

  
Hintergrundinformationen:  
x Der Fichtesportplatz ist seit Jahrzenten die Heimat 

des SV Grün-Weiss Brieselang, mit der viele Briese-
langer emotional verbunden sind. Mit Errichtung 
des neuen Vereinsheims hat sich ein reges Vereins- 
und Gemeindeleben entwickelt, an dem sich viele 
Brieselanger Bürger auch außerhalb des sportlichen 
Geschehens beteiligen. Über die Grenzen der Ge-
meinde hinaus hat sich der Sportverein SV Grün-
Weiss Brieselang einen äußerst positiven Ruf erar-
beitet und vertritt diesen als Repräsentant der Ge-
meinde gern.  

x Die vorhandenen Sportplatzkapazitäten sind durch 
die vielen im sportlichen Wettkampfbetrieb gemel-
deten Mannschaften im Junioren- und Senioren-Be-
reich restlos ausgeschöpft. Auf dem Sportplatz er-
tüchtigte Grünflächen werden bereits aushilfsweise 
mitgenutzt.  Insbesondere im Kinder- und Jugend-
bereich müssen für Neumitglieder Wartelisten ge-
führt werden, da keine Kapazitäten für weitere 
Mannschaften zur Verfügung stehen.   

x Einschränkungen jeglicher Art für den Trainings- 
und Wettbewerbsbetrieb sind nicht akzeptabel und 
werden den Verein existenziell gefährden. Ein-
schränkungen während einer Übergangsphase für 
den Trainings- und Vereinsalltag müssen unbedingt 
verhindern werden. Sofern dies nicht möglich ist, 
müssen diese möglichst auf den Seniorenbetrieb 
beschränkt und durch Vereinbarungen mit benach-
barten Gemeinden durch vertraglich zugesicherte 
Ersatzmaßnahmen ausgeglichen werden.  

x Eine Nichtteilnahme am Spielbetrieb würde durch 
Zwangsabstieg in niedrigere Spielklassen die Attrak-
tivität des Vereins und einen entsprechenden Mit-
gliederschwund bedeuten. Der Fortbestand des 
Vereins wäre nachhaltig gefährden. Jahrelange Ar-
beit der ehrenamtlich Tätigen zunichte gemacht.  

x Aus diesem Grund muss umgehend eine ausrei-
chend dimensionierte und zentrale Sportanlage 
mit mindestens 3 Sportplätzen, einem Vereins- 
und Sozialgebäude sowie der dazugehörigen Inf-
rastruktur geschaffen werden, die einen regelmä-
ßigen, organisierten und unorganisierten Sportbe-
trieb zulässt und zusätzliche Erweiterungsflächen 
insbesondere für weitere Sportarten bietet. Die 
Gemeinde Brieselang wächst stark durch Zuzug, 
insbesondere durch junge Familien, deren Kinder 
neben Hort-, Kita und auch Schulplätzen eine sinn-
volle Freizeitbeschäftigung geboten werden 
muss.  

 
 

Die Verwaltung hat auf der Tagesordnung für den GE 
am 4.11. einen Antrag mit dem Titel „Weiterentwick-
lung der Brieselanger Sportflächen, Sportplatzkonzept 
ϮϬϮϱ/ϯϬ erarbeiten“ (ohne TextͿ So sieht man, wie 
„wichtig“ der Verwaltung das Thema ist.  Der Vorstand 
wird in den entsprechenden Gremien,  Versammlung 
und in Gesprächen mit den Fraktionen und 
Entscheidungsträgern aktiv die Positionen des Vereines 
darstellen und für unsere berechtigten Forderungen 
kämpfen. Dies geht aber nicht ohne Eure Unterstützung. 
Geht in die Sitzung der Gemeinde und äussert Euch.  Die 
Gelegenheit: im November am 3.11. Ausschuss für 
Bildung, 4.11. Germerindeentwicklung, 18.11. 
Hauptausschuss, 25.11. Gemeindevertretung jeweils 
19:15 Uhr in dere Robinson GS.  Sprecht mit den 
einzelnen Gemeindevertretern.  Ansprechpartner 
findet Ihr im Ratsinfosystem auf der Homepage der 
Gemeinde. Nur wer seine Stimme erhebt wird gehört. 
Vielleicht fällt Euch die eine oder andere Aktion ein. Alle 
unsere Übungsleiter*innen machen eine 
hervorragenden Job, besonders in der Betreuung 
unserer Kinder und Jugendlichen. Dies muss den 
Entscheidingsträgern mehr als bisher verdeutlicht 
werden.  
Brieselang braucht Flächen für eine Gesamtschule, 
Brieselang braucht Erweiterungsflächen für die 
Freiwillige Feuerwehr, Brieselang braucht aber auch 
Flächen für einen funktionierende Breiten- und 
Vereinssport. Hierzu hat die Gemeinde einen Auftrag 
in der  Verfassung des Landes Brandenburg. 

ͣSƉŽƌƚ iƐƚ ein fƂƌdeƌƵngƐǁƺƌdigeƌ Teil deƐ LebenƐ͘ Die 
Sportförderung des Landes, der Gemeinden und Ge-
meindeverbände ist auf ein ausgewogenes und be-
darfsgerechtes Verhältnis von Breitensport und Spit-
zensport gerichtet. Sie soll die besonderen Bedürf-
nisse von Schülern, Studenten, Senioren und Men-
schen mit Behinderungen beƌƺckƐichƚigen͘͞ 
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Wir haben Verständnis, dass die Entscheidungsabwä-
gungen für die Entscheider schwer sind, aber wir ha-
ben kein Verständnis, wenn die Existenz bestehender 
Sportvereine bedroht wird.  
 

MITGLIEDERVERSAMMLUNG MUSS AUF 
DEN 29. NOVEMBER VERSCHOBEN 

WERDEN 
 
Die für den 7. November angekündigte Mitgliederver-
sammlung muss auf den 29. November 2020 – 9:00 Uhr 
ZeeBr@GS verschoben. werden. Die Tagesordnung, der 
Inhalt der Anträge und die Kandidatenvorstellung für 
den Vorstand könnt Ihr auf unserer Homepage ab dem 
5. November einsehen. Unsere Satzung (§12 Abs. 4) 
sagt aus, dass die Einladung zur Mitgliederversamm-
lung in dem Aushangkasten des Fichte Sportplatzes und 
in der BRAWO veröffentlicht wird. Dies haben wir auch 
getan. Zusätzlich haben wir die Einladung im Ver-
einsinfo veröffentlicht. Leider erreichen wir mit dem 
Vereinsinfo nur ca. 50 % der Mitglieder. Also verbreitet 
das Info weiter. Hilfreich ist es auch, wenn die Mitglie-
der, die das Info noch nicht per Mail erhalten, uns ihre 
Mailadresse zur Verfügung stellen (Vereinsinfo@sv-
gruen-weiss-brieselang.de). 
 
Corona bedingt können an der Mitgliederversamm-
lung nur Mitglieder des Vereins teilnehmen.  
 

 
SPIEL- UND TRAININGSBETRIEB AUF DEM 
FICHTE SPORTPLATZ UND IN DEN SPORT-
HALLEN VOM 2. – 30. NOVEMBER EINGE-

STELLT 
 

CORONA AUFLAGEN DES LANDES  
Auszug aus der Eindämmungsverordnung des Landes Bran-

denburg vom 30.10.2020 
 

Der organisierte sowie der gemeinschaftliche Freizeit- 
und Amateursport müssen einen Monat pausieren. In-
dividualsportarten allein, zu zweit oder mit dem eige-
nen Hausstand sind weiter erlaubt. Also: Joggen, Fahr-
radfahren, Tischtennis, Angeln - so etwas ist weiter 
möglich. Aber: Kicken in größerer Gruppe auf dem 
Bolzplatz ist im November nicht erlaubt. 
 
Auch unser Vereinsheim ͣ Nachspielǌeit͞ wird in diesem 
Zeitraum geschlossen sein. Wir hoffen, dass ab Dezem-
ber der Betrieb wieder aufgenommen werden kann.  
 
Am Sonntag den 1. November hat als letztes Ligaspiel A 
Junioren gegen FSV Luckenwalde stattgefunden. Leider 

unglücklich mit 0:2 verloren. Das für diesen Tag ange-
setzte Spitzenspiel unserer Frauen gegen Stahl Bran-
denburg musste abgesagt werden. Es gibt in der Mann-
schaft von Stahl Brandenburg einen Corona Fall. Statt-
dessen gab es ein einmaliges Fußballerlebnis. Spielerin-
nen der Frauenmannschaft, Spieler der 1. und 2. Her-
renmannschaft, sowie ehemalige Spieler wie zum Bei-
spiel der Betreiber des Vereinsheimes Jans Matthes ha-
ben zu einem gemischten Match die Fußballschuhe 
nochmals angezogen. Das Ergebnis war zweistellig für 
beide Mannschaften nach einem Elfmeterschießen. Es 
war kein Spiel Frauen gegen Männer, sondern es gab 
jeweils gemischte Mannschaften. Es war schon gut an-
zusehen, wie sich Männer und Frauen in einer Mann-
schaft fußballerisch verstanden haben. Ach übrigens, 
die Partie wurde von unserem Hudson geleitet. Trotz 
seines "minimalen͞ Laufpensums͕ hatte er die Partie͕ 
die über fast 2x45 Minuten ging, sehr gut im Griff.  
 
Das war für den Monat November die letzte Partie auf 
unserem Platz.   
 

 
GESUCHT 
Sowohl für das Team Stadionsprecher als auch Team 
Kassenhäuschen werden noch Mitstreiter gesucht.  
 
DANKE 
Wir freuen uns, dass unsere Sponsoren uns in dieser 
schweren Zeit die Treue halten. DANKE. 
 
Danke an alle Übungsleiter*innen ob Fußball oder 
Freizeitsport. Ihr haltet die Truppe zusammen 
 
REWE unterstützt die Vereine 
Auch die SV Grün-Weiss Brieselang e.V. ist bei der Ak-
tion von REWE registriert͘ Pro ϭϱΦ Einkauf erhaltet Ihr 
an der Kasse bei REWE einen Vereinsgutschein. Diesen 
müsst Ihr auf der Homepage von REWE registrieren. 
www.scheinefuervereine.rewe.de  
 
Kommt gut durch die Zeit und haltet unserem 
Verein die Treue. Wir sind auch in dieser Zeit 
für Euch da - per Mail oder per Telefon. Wir 
sehen uns am 29.11. zur Mitgliederversamm-
lung. 


